

B-LDK30 Lukas Spanier

Tagesordnungspunkt: 8.4. Offene Liste

Selbstvorstellung

Ihr Lieben,

Bayern befindet sich in einem spannenden Jahr, das ohne Zweifel von der Landtagswahl bestimmt wird. Aber auch die kommende Europawahl nächstes Jahr wirft ihre langen Schatten voraus.

Das Wahlprogramm wird unser erster großer Meilenstein auf den kommenden Landesdelegiertenkonferenzen, mit dem wir die einmalige Chance sichern wollen, die konservative Alleinherrschaft über Bayern endlich zu überwinden. Ich freue mich, den Entstehungsprozess unseres Programms seit November begleitet haben zu dürfen und die Möglichkeit bekommen zu haben, über Änderungsanträge an unserem Wahlprogramm für Bayern mitzuwirken. Nicht zuletzt durch meine Promotion über die Physik neuartiger Solarzellen liegen mir vor allem die Themen rund um eine nachhaltige Energieversorgung am Herzen, für welche ich mich in Erlangen in der Ausgestaltung des Regierungsprogramms und nach der erfolgreichen Wahl in Altötting besonders einsetzen möchte. Auch für die anschließende Konferenz in Lindau würde ich mich freuen, mich für unseren Kreisverband in den anstehenden Europawahlkampf einbringen zu können.

Als Koordinator des Arbeitskreises Soziales & Wirtschaft und Vertreter der Ortsgruppe Nord der Grünen Jugend, ist es mir auch besonders wichtig der Jugendorganisation unseres Kreisverbands eine Stimme auf den kommenden Konferenzen geben zu können. Es wären meine ersten Delegiertenkonferenzen, und es wäre mir eine Ehre euer Vertrauen und euer Votum zu erhalten.

Euer Lukas



Alter:

27

Geschlecht:

männlich

Geburtsort:

Donauwörth